

Hasta el **mediodía de hoy viernes 24 de octubre**, la comunidad puede votar a través del **Instagram de la Municipalidad de La Cruz (@municipalidadlacruz)**, donde están publicados los videos de los siete carros que participaron en la tradicional fiesta comunal.

El evento, realizado el **sábado 18 de octubre** como parte de las celebraciones del **123º Aniversario de La Cruz**, reunió a decenas de agrupaciones locales que presentaron creativas propuestas inspiradas en series familiares.

Anuncio Patrocinado

Los ganadores del concurso principal fueron:

- **Junta de Vecinos El Maule**, con el carro inspirado en *31 Minutos* (\$1.000.000).

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- **Junta de Vecinos El Maule**, con el carro inspirado en *31 Minutos* (\$1.000.000).

• **Junta de Vecinos Manuel Rodríguez**, con *Los Picapiedras* (\$500.000).

• **Colegio Bolonia**, con *Dragon Ball* (\$300.000).

Pero la competencia no terminó ahí. Desde el lunes se abrió la votación popular para elegir

Hoy se conocerá el carro alegórico más popular de La Cruz

al carro más querido por la comunidad, cuyo resultado se definirá hoy al mediodía.

La directora del **Colegio Bolonia, Bertina Guerra**, valoró la experiencia y llamó a la comunidad a apoyar su propuesta:

“Participó toda la comunidad educativa: apoderados, profesores y asistentes. Hicimos un trabajo en conjunto con material reciclado sobre *Dragon Ball*, una instancia que nos permitió fortalecer el trabajo en equipo. Invitamos a todos a entrar al Instagram del municipio y dejar su ‘like’ en nuestro video para ganar este premio que irá en beneficio de toda nuestra comunidad educativa”.

y tú, ¿qué opinas?